

Berguerand, à un point d'un nouveau titre

Le Martignerain s'est imposé à Oberhallau.



Eric Berguerand peut être tiré dans deux semaines. SABINE PAPILLON/DPA

Eric Berguerand poursuit sa route vers un nouveau titre de champion suisse de la montagne. En l'absence de Joël Volluz, sorti aux Rangiers sur accident et qui ne devrait plus s'aligner cette saison, le Martignerain s'est retrouvé bien seul à Oberhallau. Au final, le pilote de la Lola FA90 n'a eu à se méfier que de Marcel Steiner, qu'il a devancé d'une demi-seconde. Une avance minime qui trouve son explication. «J'ai testé des pneus spéciaux pour une marque. Comme elle n'a pas encore de gommes tendres, j'ai dû rouler avec des pneus de circuit qui sont très durs pour la course de côte, explique le Martignerain. Ça a été un joli challenge. Au fil du week-end, j'ai su adapter mon pilotage pour pouvoir tirer le maximum du pneu», avance encore celui qui a offert par la même occasion la première victoire en côte à cette marque. Et qui ne se trouve qu'à un point d'une nouvelle couronne. Eric Berguerand, sauf gros tremblement de terre, devrait sortir le champagne au terme de l'épreuve du Gurnigel le 12 septembre prochain.

Deuxième Valaisan le plus rapide dans le canton de Schaffhouse, Joël Grand occupe le troisième rang parmi les deux litres et le huitième au classement général. Le pilote et la voiture n'ont pas vraiment bien fonctionné sous une chaleur caniculaire. «J'ai eu de la peine à me mettre dans le rythme dimanche et ai dû me bat-

ERIC BERGUERAND

«Au fil du week-end, j'ai su adapter mon pilotage pour pouvoir tirer le maximum du pneu.»

tre toute la journée pour la troisième place de ma catégorie», explique le Sierrois. A noter que Grégoire Siggen et Jean-Pierre Bovier ont également réussi à se classer dans le top 20, eux qui terminent respectivement 11e et 17e de cette épreuve qui a réuni plus de 200 véhicules. ●